

Sospechan que la Liga Argentina de Derechos Humanos Trata de Desacreditar al Gobierno de Rafael Videla

BUENOS AIRES, 11 de agosto. (AFP y EFE) — Ante la sospecha de encontrarse frente a un plan tendiente a desacreditar al gobierno militar y, en especial, a las fuerzas de seguridad, la justicia federal

inició aquí una investigación que comenzó con el allanamiento de la Liga Argentina por los Derechos Humanos.

El procedimiento judicial, puesto en práctica ayer por la policía federal, que de

tuvo a una mujer de la Comisión de Familiares de Desaparecidos y Detenidos por Razones Políticas, fue "sorpresivo pero correcto", admitieron voceros de la Liga ante la prensa local.

La investigación se inició al tener conocimiento la justicia federal de ciertas declaraciones hechas por la madre de una joven, en cuyo favor se había interpuesto el recurso de "habeas corpus". Esa persona fue, al parecer, aconsejada por la Liga para engañar con datos imaginarios a las autoridades judiciales en torno de la desaparición de su hija.

Además, la señora fue inducida, según declaró, a entregar cartas a diversos organismos internacionales y a países extranjeros. Expresó que el Habeas Corpus le había sido preparado por la Liga, invocando hechos que no le constaban.

Luego del allanamiento, un vocero manifestó que "fue incautado material de trabajo diario específico de la actividad de la institución, documentación de denuncia de detenciones y de secuestros, y otros efectos".

"La operación se centró en los testimonios debidamente firmados por familiares, los que se entregan a la institución para ser elevada la queja a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos de la OEA".

En Córdoba, Argentina, el ex integrante de la Junta Militar y ex comandante en jefe de la Marina de Guerra, almirante Emilio Massera, dará a conocer en breve el lanzamiento de su partido político Democracia Social, según reveló el diario El Tiempo. Antes, Massera se reunirá con los dirigentes de los partidos políticos tradicionales, incluido el peronista.

UNO MAS UNO

▷ En Argentina

Frigerio condenó la tesis económica de los militares

MAR DEL PLATA, Argentina, 11 de agosto (EFE). — La economía de Argentina tiene estructuras enfermas, afirmó hoy el economista Rogelio Frigerio, quien sostiene que la inflación durante la actual gestión económica del ministro José Martínez de Hoz alcanza a 8,50 por ciento mensual y supera a la de los anteriores gobiernos.

"El fracaso de la actual conducción económica frente a la inflación se debe al equivocado diagnóstico de la crisis", dijo Frigerio —enrolado en la tendencia desarrollista y amigo del ex presidente Arturo Frondizi—, al hablar en el ciclo de conferencias organizado por la Unión del Comercio, la Industria y la Producción de esta ciudad.

"En realidad —subrayó—, Argentina es una economía con estructuras enfermas desde hace décadas, por la falta de debida integración".

Recordó que ya se le advirtió a Martínez de Hoz, en 1976,

que con su diagnóstico de la crisis difícilmente la terapéutica fuera la adecuada.

"El ministro de Economía olvidó que al deprimir los salarios y los ingresos fijos de la población, se contraría la totalidad de la actividad económica y, en consecuencia, el comportamiento de los precios iba a demostrar que el sistema se realimentaría, como se vio efectivamente", añadió Frigerio.

El economista advirtió por último que todo lo que se haga para facilitar la concentración de capitales y poner obstáculos a la mediana, pequeña y gran industria nacional será nocivo para el desarrollo del país.

Desde el sector desarrollista, Rogelio Frigerio, que es su representante más conspicuo —junto al ex presidente Frondizi—, ha exhortado a los "vértices del poder" para que "actúen drásticamente contra la actual política económica, antes de que se llegue a situaciones irreparables".